
令和２年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２５日）

１－１

県 民 連 合 ５５番 亀 岡 義 尚

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、今後の県政運営にどのような姿勢で臨んでいくの

か尋ねたい。

二 令和２年度当初予算について 〃 財 政 課

知事は、何に重点を置いて令和２年度当初予算を編成した

のか尋ねたい。

三 新たな総合計画について 〃 復興・総合計画

課

新たな総合計画において、現行計画に基づく成果を踏ま

え、どのような視点を重視して策定を進めていくのか、知事

の考えを尋ねたい。

四 災害対策について

１ 県は、台風第１９号等により被災した工業用水道施設の 企 業 局 長 工業用水道課

復旧にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、近年多発する土砂災害や洪水などの自然災害に備 危機管理部長 消 防 保 安 課

え、消防力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

３ 県は、河川水位情報の発信にどのように取り組んでいく 土 木 部 長 河 川 整 備 課

のか尋ねたい。

４ 県は、洪水浸水想定区域図の見直しにどのように取り組 〃 〃

んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 県は、台風第１９号等による河川の被災箇所において、 土 木 部 長 河 川 整 備 課

再度の災害防止にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

６ 県は、公共土木施設の維持管理にどのように取り組んで 〃 土 木 企 画 課

いくのか尋ねたい。

五 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギーの地産地消を推進すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

六 復興推進について

１ 県は、避難地域の帰還に向けた環境整備にどのように取 避難地域復興局 避難地域復興課

り組んでいくのか尋ねたい。 長

２ 県は、避難者の帰還や生活再建にどのように取り組んで 〃 避難者支援課

いくのか尋ねたい。

３ 原子力損害賠償について、被害者の請求手続を支援すべ 原子力損害対策 原子力損害対策

きと思うが、県の考えを尋ねたい。 担当理事 課

４ 知事は、東京オリンピック聖火リレーを県全体で盛り上 知 事 オリンピック・

げるため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 パラリンピック

推進室

５ 県は、海外への情報発信にどのように取り組んでいくの 生活環境部長 国 際 課

か尋ねたい。

七 鳥獣被害対策について

１ 県は、イノシシの被害防止対策にどのように取り組んで 〃 自 然 保 護 課

いくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、地域が一体となって取り組む農作物の鳥獣被害対 農林水産部長 環境保全農業課

策をどのように推進していくのか尋ねたい。

八 水環境保全について 生活環境部長 水・大気環境課

県は、猪苗代湖の水環境保全にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

九 交通対策について 〃 生 活 交 通 課

１ 県は、横断歩道における運転者の歩行者保護の意識向上

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、高齢者の移動手段の確保にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十 女性活躍の促進について 〃 男 女 共 生 課

県は、ふくしま男女共同参画プランの推進状況を踏まえ、

女性活躍の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 健康長寿県の実現について 知 事 健康づくり推進

課

知事は、全国に誇れる健康長寿県の実現に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 子育て環境について

１ 県は、子育てしやすい環境づくりにどのように取り組 こども未来局長 こども・青少年

んでいくのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、保育の質の向上にどのように取り組んでいくの 〃 子育て支援課

か尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、新型コロナウイルス感染症対策の体制整備にどの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

十四 企業支援について

１ 県は、被災事業者が行う防災・減災対策をどのように 商工労働部長 企 業 立 地 課

支援していくのか尋ねたい。 経 営 金 融 課

２ 県は、中小企業・小規模事業者の事業承継支援にどの 〃 経 営 金 融 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 人材確保と労働力不足対策について

１ 県は、首都圏に住み地方で副業する人材とのつながり 企画調整部長 地 域 振 興 課

づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、産業を担う若い人材の確保にどのように取り組 商工労働部長 雇 用 労 政 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、外国人材の円滑な受入れに向け、事業者の支援 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、公共事業におけるＩＣＴの活用推進にどのよう 土 木 部 長 技 術 管 理 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、農業分野の労働力確保にどのように取り組んで 農林水産部長 農業担い手課

いくのか尋ねたい。

十六 農林水産業の振興について

１ 県は、県産農産物の輸出拡大にどのように取り組んで 観光交流局長 県産品振興戦略

いくのか尋ねたい。 課



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県産農林水産物の風評払拭にどのように取り組んでい 知 事 農産物流通課

くのか、知事の考えを尋ねたい。

３ 県は、里山再生事業にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 森 林 計 画 課

尋ねたい。 除 染 対 策 課

４ 県は、今春の水稲作付けに向け、農業用水利施設の復 〃 農村基盤整備課

旧をどのように進めていくのか尋ねたい。

十七 県立宮下病院について 病院事業管理者 病 院 経 営 課

県は、県立宮下病院の建替えに向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十八 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、１学年１学級規模の高等学校におけ

る教育内容の充実にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校において、地域への貢

献を志す人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小学校における英語教育の効果

的な実施に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

４ 県教育委員会は、公立小学校におけるプログラミング

教育の円滑な実施に向け、どのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

５ 県教育委員会は、県立学校の体育館等における水銀灯

のＬＥＤ化にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



１－６

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十九 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における犯罪被害者支援の取組状況について尋

ねたい。

２ 県警ヘリが飛行できない場合における県警察の対応に

ついて尋ねたい。


